

# Natasha Rizky Menangis Ungkap Kebaikan Hati Desta, Tetap Biayai Mantan Mertua Meski Sudah Cerai

Category: Gaya Hidup, Seleb  
written by Redaksi | 14/03/2025



**ORINEWS.id** – Biduk rumah tangga Natasha Rizky dengan Desta memang telah resmi berakhir.

Diketahui, Natasha dan Desta telah resmi bercerai pada 19 Juni 2023.

Kabar perceraian mereka pun menghebohkan publik.

Pasalnya, 10 tahun membina rumah tangga, keduanya selalu terlihat harmonis.

Melalui podcast di YouTube Curhat Bang Denny Sumargo, Natasha mengakui bahwa meski sudah bercerai, Desta masih membiayai ibundanya.

“Jadi dia yang nafkahkan Mami selama aku lagi nggak kerja, bahkan sampai detik ini sih,” ungkap aktris yang akrab disapa Aca itu.

Aca pun hingga tak sanggup menceritakan kebaikan Desta yang

luar biasa.

“MasyaAllah. Ah males deh ntar gue jadi nangis,” ucap Aca.

Pasalnya, banyak kebaikan yang Desta lakukan untuk kehidupan Aca.

“Pokoknya gitu lah. (Alasan pengin nangis) ya karena menurut gue, kebaikan dia itu banyak banget,” ujarnya.

Ibu tiga anak itu lantas menanggapi komentar orang yang mempertanyakan alasan ia berpisah dari Desta.

Seperti diketahui, meski telah bercerai, Aca dan Desta masih berhubungan baik.

Bahkan, pemeran film Radio Galau FM itu masih memakai panggilan yang sama ke Desta seperti saat menjadi suami istri.

“Orang-orang kan suka bilang kayak ‘ya kalau baik ya kenapa pisah’, gitu. Ya gue juga nggak mau (pisah),” ungkap Aca.

Aca membeberkan ada suatu masalah yang membuat ia dan Desta harus berpisah.

“Cuma kan emang qodarullah memang ada hal-hal yang gue nggak bisa buka di sini.”

“Cuma gue sama Desta yang tahu dan emang ada hal di mana mau nggak mau ya kita harus kayak gini sekarang (cerai),” bebernya.

Namun, Aca menegaskan bahwa penyebab perpisahan bukan semata-mata soal agama.

“Orang-orang kan ngertinya kayak cuman soal agama tapi sebenarnya lebih dari itu sih,” tandasnya.

## **Natasha Rizky Akui Kesulitan Cari**

## Pengganti Desta

Dalam kesempatan yang sama, Natasha Rizky menanggapi soal desakan rujuk dari banyak pihak.

“Kalau orang suka bilang ‘kapan rujuk, kapan rujuk?’ ya aku nggak bisa jawab apa-apa sih,” ucap ibu tiga anak itu.

Selalu bingung saat menjawab perihal rujuk, Natasha mengaku dirinya tak mengetahui kondisi Desta saat ini.

Bahkan tak menutup kemungkinan, dikatakan Natasha, Desta sudah bisa membuka hati untuk mencari pasangan baru.

“Karena aku nggak tahu sekarang dia gimana, dia nggak tahu aku sekarang gimana.”

“Kita nggak tahu juga, dia udah ‘open’ sama orang baru. Aku pun nggak tahu kedepannya sama siapa,” jelas Natasha.

Dari perpisahannya dengan Desta, Natasha sudah tidak lagi menanggapi perihal perpisahan.

Namun dirinya menyadari, kebaikan sang komedian lah yang membuat Natasha susah lupa.

“Makanya yang aku sedih itu bukan perceraianya itu sendiri, tapi karena banyak kebaikan dia buat aku,” terangnya.

Lantas, Natasha kembali disinggung soal sudah adakah sosok orang baru di hidupnya pasca cerai.

“Tapi pertanyaanya, kamu sudah punya orang baru?” tanya Denny Sumargo.

Dengan tegas, aktris 31 tahun itu menjawab belum memiliki pasangan baru.

“Enggak sih, belum,” jawab Natasha singkat.

Hal itu karena, Natasha sampai saat ini masih merasa kesulitan

menemukan pengganti Desta.

“Sulitkah? Sulit banget percaya sama gue,” tanya Denny lagi.

“Yah, iya sih. Maksudnya gue nggak bilang ‘ya udahlah’. Tapi gue berusaha untuk santai jalanin aja,” tutup Natasha.  
[source:*tribunnews*]